

Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com , el lunes día 8 de Octubre de 2012.

Los trabajadores de la ITV de Irún fijan nuevos horarios en sus paros indefinidos

El próximo miércoles está convocada una reunión en la sede del Preco de San Sebastián

Los trabajadores de la estación de inspección técnica de vehículos (ITV) de Irún han fijado nuevos horarios de los paros indefinidos que vienen realizando y la convocatoria de una reunión el próximo miércoles en la sede del PRECO en Donostia. En un comunicado, el Comité de empresa de la empresa concesionaria del servicio de esta ITV y también de la de Urnieta, TÜV Rhehinland Iberica, ha recordado que comenzaron a realizar paros el pasado 7 de septiembre y desde el próximo jueves se realizarán de forma indefinida en horario de 12:30 a 14:45 y de 18:30 a 20:30 los lunes, miércoles y viernes. Además, los martes y jueves pararán de 11:00 a 12:00 y de 19:30 a 20:30 en los dos centros de trabajo.

Por otro lado, para el próximo miércoles está convocada una reunión en la sede del Preco de San Sebastián, a la que el Comité espera acuda la dirección de TÜV Rheinland Iberica.